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Horaires d’ouvertures :

Votre Mairie

Pour l’heure, la mairie n’est accessible 
au public que sur rendez-vous en ap-
pelant au 01 64 59 72 82 

Nous contacter :
contact@mairie-roinville.fr

secretariat@mairie-roinville.fr
urbanisme@mairie-roinville.fr

bibiliotheque@mairie-roinville.fr
roinville.infos@mairie-roinville.fr

Courriel de l’école :
0910073k@ac-versailles.fr

Courriel des parents d’élèves  :
pe2roinville@gmail.com

L’équipe administrative :
Service administratif

Audrey CHAMOROT
01 64 59 25 73

Service état civil-accueil
Jessica LOPES
01 64 59 72 82

Service urbanisme
Caroline GIRARD
01 64 59 25 75

Service culturel
Nadia DELAIRE
01 60 81 07 99

Les pharmacies de garde

17
J a n

Fontaine
Etampes

24 De la gare
Dourdan

31 Lavandière
Etrechy

6 Garlande
Corbreuse

Déchèterie
ourdan

01 64 59 72 82

07  57  54  20  61

Lundi  :  9H - 12H45  et 14H - 17H45

Mercredi  :  9H - 12H45  et 14H - 17H45

Vendredi  : 14H - 17H45

Samedi  :  9H - 12H45  et 14H - 17H45

Dimanche :  9H - 12H45

j a n

j av

f ev

 2 Rue du Général de Gaulle
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S i t e  i n t e r n e t  d e  l a  m a i r i e

Chères Roinvilloises, chers Roinvillois,
En ce début d’année 2021, je vous écris pour vous souhaiter mes chaleureux vœux d’excellente santé, de grande pros-
périté et d’immense réussite, à vous ainsi qu’à vos proches.

Le début de l’année coïncide habituellement avec le rite des bons vœux, le retour difficile au travail et à l’école, la dé-
gustation de la galette des rois, la cérémonie allègre des vœux du maire – tout cela dans un climat frais, froid, hivernal. 
2021 démarrera néanmoins comme 2020 s’est achevé. À l’instar des trois dernières saisons, celle-ci continuera d’être 
inhabituelle. Elle continuera d’être rythmée par notre résistance contre ce virus insaisissable, si menaçant, si fami-
lier. Tout sera perturbé. Le télétravail demeurera la règle. Les restaurants, bars, cinémas et musées afficheront porte 
close. Aucune cérémonie physique des vœux ne sera organisée. Nos retrouvailles se décaleront encore.

Pourtant, subrepticement, les temps calmes se profilent. Au printemps, à l’été, bientôt. Des vaccins ont été validés par 
nos instances de contrôle. L’hôpital de Dourdan démarrera sa campagne pour les premières personnes concernées à 
partir de la mi-janvier. Nous participerons à cet effort, le moment venu. La mairie de Roinville-sous-Dourdan a toujours 
été au rendez-vous de votre protection depuis mars dernier. Mon prédécesseur y avait veillé, avec l’aide du conseil 
départemental, en vous procurant des masques. Mon équipe et moi-même avons poursuivi cet effort en procurant 
des masques à nos écoliers, en proposant des tests PCR gratuits pour tous à l’automne. Nous avons décidé d’ampli-
fier cette dynamique. Afin de casser les chaînes de contamination balbutiantes issues des fêtes de fin d’année, nous 
avons travaillé, dès le 1er janvier passé, à un dispositif de tests rapides et massifs, ouvert à toutes et à tous. Je vous 
annonce que nous avons obtenu le passage dans notre village d’une unité de tests antigéniques fiables, massives 
(400 tests) et rapides (les résultats sont donnés dans les 20 minutes) le samedi 16 janvier de 10h à 17h à la grange 
de Malassis (voir les détails en page 5). Nous comptons sur le plus grand nombre d’entre vous pour aller vous faire 
tester. Si vous avez des symptômes, si vous en ressentez le besoin, si vous vous sentez bien mais êtes en proie au 
doute, allez-y. Cette action d’ampleur permettra de combattre l’inévitable et déjà visible remontée du nombre de cas 
dans nos contrées.

In fine, le temps de la renaissance viendra. De la liberté retrouvée. De nos tant attendues retrouvailles, en famille, entre 
amis, entre amants. « Restons à distance aujourd’hui pour pouvoir nous embrasser chaleureusement demain » disait 
le Président du Conseil italien au printemps dernier. Persévérons encore un peu dans notre patience, notre prudence 
et notre combat. Les lendemains ensoleillés ne sont plus très loins.
  
En vous renouvelant mes meilleurs vœux pour la nouvelle année qui s’ouvre et en demeurant à votre disposition pour 
toute aide, 

Respectueusement vôtre,
Guillaume BELLINELLI

  06 34 45 00 71

Rencontrez votre maire le samedi de 9h30 à 11h30 sans 
rendez-vous et sur rendez-vous dans la semaine.

Suivez l’actualité de votre maire et de la commune 
facebook.com/guillaume.bellinelli.39

e mot duLm a i r e
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Conseil municipal du 
9 décembre 2020

Les procès-verbaux et les comptes-rendus complets de chaque conseil municipal sont à re-
trouver sur le site Internet de la commune. Il en va de même concernant les conseils commu-
nautaires dont les procès-verbaux sont présents sur le site internet de la CCDH.

‘actu municipaleLet communautaire

Approbation de l’adhésion au groupe-
ment de commandes « assurances 
cyber risques » du CIG de Versailles. 
13 voix pour

Approbation du budget supplémen-
taire au budget principal pour 2020.
13 voix pour

Approbation du budget supplémen-
taire au budget transports pour 2020. 
15 voix pour

Conseil communautaire
du 23 novembre 2020

Adoption du plan climat-air-énergie 
territorial (PCAET) à l’unanimité.

Approbation de la signature d’une 
convention de partenariat avec GRDF 
d’accompagnement à la mise en 
œuvre d’actions en faveur de la tran-
sition énergétique.

Approbation de la désignation d’un 
représentant titulaire (Mme Carine 
HOUDOUIN) et d’un représentant 
suppléant (M. Guillaume BELLINEL-
LI) à la commission locale « site patri-
moniale remarquable » de Dourdan.

Approbation de la désignation du 
représentant de la CCDH (M. Serge 
DELOGES) à la commission consulta-
tive paritaire de l’énergie du syndicat 
intercommunal d’aménagement, de 
rivières et du cycle de l’eau (SIARCE).

Approbation de la modification de 
l’intérêt communautaire de la com-

Approbation de l’autorisation d’en-
gager, de liquider et de mandater les 
dépenses d’investissements avant le 
vote du budget primitif pour 2021.
14 voix pour et une abstention

Approbation d’une motion pour la 
gratuité de la portion francilienne des 
autoroutes A10 et A11 à l’unanimité 
du conseil municipal. 
15 voix pour

pétence de politique locale du com-
merce et de soutien aux activités 
commerciales d’intérêt communau-
taire.

Approbation du plan de soutien aux 
entreprises impactées par la crise 
sanitaire – création d’une subvention 
exceptionnelle d’aide à l’immobilier 
d’entreprises.

Approbation de l’attribution d’une 
subvention de fonctionnement com-
plémentaire en 2020 au centre inter-
communal d’action sociale.

Approbation de l’autorisation d’en-
gager, de liquider et de mandater les 
dépenses avant le vote au budget pri-
mitif pour 2021 

Approbation de la délibération rela-
tive à la mise en place d’un cycle an-
nualisé.

Approbation de la nouvelle organi-
sation du temps de travail (applica-
tion des 1607 heures annuelles pour 
chaque agent).

Approbation des lignes directrices de 
gestion de la CCDH.

Approbation de l’attribution de la 
nouvelle bonification indiciaire.

Approbation de la motion relative au 
maintien du service de pédiatrie sur 
l’hôpital de Dourdan.
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nformationsICOVID-19

Depuis le 28 décembre dernier, après une forte baisse due au second confinement, les statis-
tiques sanitaires du Dourdannais sont en hausse. Nous comptons donc sur vous pour conti-
nuer à respecter les gestes barrières et les règles de distanciation sociale.

Opération de dépistage antigénique massive de la COVID-19 à Roinville le 
SAMEDI 16 JANVIER. 

Dans la suite du passage du ca-
mion de dépistage de la COVID-19 
dans notre le village le samedi 14 
novembre dernier, M. le maire a 
décidé d’inscrire notre commune 
dans l’opération de dépistage anti-
génique massive de la COVID-19 or-
ganisée par la région Île-de-France 
entre le 9 et le 20 janvier 2021. 
C’est ainsi que le SAMEDI 16 JAN-
VIER, de 10h à 17h, dans la Grange 
de Malassis (2 chemin de Malas-
sis), vous pourrez bénéficier de 
400 tests antigéniques (par prélè-
vement dans la bouche) gratuits, si 
vous avez des symptômes ou pas. 
Les résultats seront disponibles au 

bout de 20 minutes. Vous devrez 
venir muni de votre carte vitale ainsi 
que du nom de votre médecin trai-
tant. 
Il est à noter que lors de l’opération 
du samedi 14 novembre, vous aviez 
été nombreux, compte-tenu du 
nombre de tests disponibles (200), 
à ne pas venir car vous vous consi-
dériez comme des personnes non 
prioritaires. Cette fois-ci, le volume 
est double (400). Il est important 
que nous testions le plus de per-
sonnes possible afin de casser le 
plus de chaînes de contamination 
possible, en particulier celles is-
sues des fêtes de fin d’année.

Nous sommes ainsi plusieurs 
communes à organiser une telle 
opération dans le Dourdannais en 
Hurepoix pour couvrir le champ le 
plus large possible les communes 
de Dourdan, Corbreuse, Saint-Cyr-
sous-Dourdan organisent une opé-
ration similaire aux mêmes heures 
et à des emplacements précis.
(Contacter la mairie pour plus d’in-
formations)

N’hésitez donc pas à venir vous 
faire tester pour quelques motifs 
que cela soit. 

COVID-19
Ma Région, ma Commune

TESTS
COVID-19

VENEZ-VOUS FAIRE
DÉPISTER GRATUITEMENT

ET SANS RENDEZ-VOUS

PRISE
EN CHARGE
À 100%

Organisation d’une journée de dépistage rapide de la
COVID-19 par la Région Île-de-France et votre commune, 

en partenariat avec la Croix-Rouge française et les
entreprises « Juste à temps » et AJAN.

RENDEZ-VOUS SAMEDI DE 10H A 17H
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es actionsLde la mairie

Vie économique

Plan d’actions de soutien à destination de nos entreprises et de nos commer-
çants (épisode 2). 

S’agissant des entreprises,

Mme Estelle PRUVOST, conseillère 
municipale en charge du dévelop-
pement économique, avec l’aide de 
Mme Odile DROUEN de l’intercom-
munalité, a continué de répertorier, 
d’une part, l’ensemble des entre-
prises déclarées dans la commune 
et, d’autre part, l’ensemble des 
coordonnées disponibles de ces en-
treprises. L’objectif consiste à s’as-
surer que la commune puisse les 
soutenir et leur diffuser toutes les 
informations dont elle dispose pour 
faire face à la situation économique 
inédite des derniers mois. À ce titre, 
si vous avez une entreprise dans la 
commune et n’avez pas reçu d’appel 
ou de courriel de la mairie, n’hésitez 
pas envoyer vos coordonnées à la 
mairie (contact@mairie-roinville.fr). 
Nous prendrons rapidement contact 
avec vous.

Le 4 décembre 2020, une nouvelle 
réunion s’est tenue à la mairie en 
présence du directeur du magasin 
ALDI M. ALLANO, de M. le maire, de 
M. DAUVILLIERS et de Mme PRU-
VOST. Celle-ci avait pour but de faire 
un bilan de l’avancement du projet 
d’extension du magasin. L’opération 
financière étant en cours de finali-
sation, un premier projet de permis 
de construire du nouveau magasin 
devrait être déposé en mairie d’ici à 
la fin du mois de janvier. Pour rappel, 
le projet consisterait en l’acquisition 
des structures commerciales envi-
ronnantes (le restaurant chinois de 
M. YU, la boulangerie et le logement 
de M. et Mme DOMER) afin d’aug-
menter l’emprise au sol d’un nou-
veau magasin ALDI (destruction du 
magasin existant et des propriétés 
de M. YU et de M. et Mme DOMER et 
reconstruction totale d’un magasin 
de 999 m2) - moyennant un inves-
tissement de 4 millions d’euros. La 

Le plan de relance local destiné aux 
commerçants a été voté par la CCDH 
et est donc désormais fonctionnel 

depuis la mi-décembre : Pour rappel, 
il s’agit d’un plan de soutien de 
123 000 € s’articulant autour d’une 
subvention à hauteur de 700 € des 
loyers du mois de novembre des 
commerçants ayant dû fermé ad-
ministrativement et comportant au 
maximum 5 employés (50 000 €), 
d’une distribution de bons d’achats 
pour consommer chez nos commer-
çants (70 000 €) et de la distribution 
de guirlandes de Noël (3000 €) à tous 
les commerçants du Dourdannais. 
Pour les commerçants souhaitant 
bénéficier de la subvention à hauteur 
de 700 € des loyers, n’hésitez pas à 
contacter la mairie avant le 31 jan-
vier 2021 – date limite de dépôt des 
dossiers.

S’agissant des commerçants, 

La vente à emporter du restaurant 
des Korrigan’s n’a malheureusement 
pas connu le succès escompté. 
Entre une et sept commandes par 
midi ont été comptées par le restau-
rateur entre le 15 et le 31 décembre, 
ce qui représente un volume trop 
faible pour calibrer l’achat des pro-
duits en amont sans devoir en jeter 
en aval. Par voie de conséquence, 
Mme STEFANONI, a décidé de cesser 
cette opération à partir du 1er janvier 
2021. L’équipe municipale souhaite 
néanmoins remercier fortement tous 
les roinvillois qui se sont mobilisés 
pour consommer chez elle. Il s’agit 
d’un acte fort de soutien qui a été 
très apprécié par Mme STEFANONI 
elle-même.

Projet d’extension du magasin ALDI
société ALDI souhaite proposer un 
magasin plus moderne, comportant 
de nouveaux produits à l’attention de 
ses clients (boulangerie et viennoise-
rie à partir de janvier 2021) et un élar-
gissement de la gamme de produits 
existante en rayon. L’objectif est de 
développer son chiffre d’affaires de 
10% sur les dix prochaines années. Il 
est à noter que, depuis trois années, 
le chiffre d’affaires du magasin ALDI 
s’érode progressivement (-27% sur 
la période 2017-2020). L’arrivée rela-
tivement récente d’un magasin dans 
notre village positionné sur le même 
segment de marché (LIDL) a amplifié 
cette dynamique.
Il est à noter que la mairie de Roin-
ville-sous-Dourdan ne dispose pas de 
leviers administratifs pour bloquer un 
tel projet. En effet, depuis la loi de mo-
dernisation de l’économie de 2008, la 
création de magasins de moins de 1 
000 mètres carrés a été libéralisée en 
France. En-dessous de 1 000 mètres 

carrés, aucune autorisation de la 
commission départementale d’amé-
nagement commercial (CDAC) n’est 
exigée. Seul un avis est demandé. 
Ce sujet étant très structurant pour 
l’avenir de notre commune, notam-
ment au regard de la disparition de 
notre boulangerie et des surfaces 
commerciales disponibles du res-
taurant chinois, M. le maire sou-
haiterait recueillir votre avis sur ce 
projet. Le soutenez-vous ? Y êtes-
vous opposés tout comme le conseil 
municipal ? Y êtes-vous indifférents 
? Nous comptons sur vous pour 
nous envoyer par courriel (contact@
mairie-roinville.fr), par courrier à 
l’adresse postale de la mairie (2 
rue du Général DE GAULLE, 91410, 
Roinville-sous-Dourdan), par télé-
phone (06.34.45.00.71) votre avis. 
Si vous souhaitez en discuter, ma-
nifestez-vous et M. le maire viendra 
à votre rencontre. Le conseil muni-
cipal compte sur votre mobilisation.
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Vie scolaire et périscolaire

Réaménagement des abords de l’école !

Depuis le 21 décembre 2020, 
le projet de nouvel aménage-
ment des abords de l’école 
a été lancé. Pour rappel, il 
se fonde sur trois évolutions 
mises en place progressive-
ment :

1) les quilles jaunes ont été 
retirées tout comme le seront 
les panneaux de circulation 
alternée (courant janvier/fé-
vrier 2021) 
 
2) une barrière temporaire est 
désormais installée chaque 
matin d’école de 8h15 à 8h30 
et chaque soir d’école de 
16h15 à 16h30. Elle permet 
de flécher, à l’aide du person-
nel de la mairie, les véhicules 
vers le chemin des prés, qui 
est à sens unique. Une si-
gnalisation annoncera pro-
chainement ce sens interdit 
temporaire en amont, tant sur 
la route descendant de Mar-
chais que sur le chemin de 
Malassis. 

Activités périscolaires 

Bonne et heureuse année 2021 
à toutes et à tous de la part de 
l’équipe périscolaire ! En espérant 
que vous avez passé de bonnes 
fêtes !

Petit retour sur la fin de l’année 
2020, les enfants ont confectionné 
des petites bottes que nous avons 
rempli de chocolats. Ceux qui n’ont 
pas pu en fabriquer ont tout de 
même pu profiter des gourman-
dises. Au mois de janvier 2021, les 
enfants pourront réaliser des cou-
ronnes pour la galette ! Nous pour-
suivrons les activités sur le thème 
de l’hiver, avec des bonhommes de 
neige et des flocons ainsi qu’ une 
belle guirlande de janvier ! Des ate-
liers lectures seront également pro-
posés.

3) la signalisation de la rue de 
l’Orge, du chemin des prés et 
de la route de Poissard sera 
ajustée en conséquence (cou-
rant de l’hiver 2021). 

Après quelques jours d’utili-
sation, le dispositif semble 
être efficace au regard des 
objectifs fixés et évoqués le 
mois dernier. Il n’en demeure 
pas moins que celui-ci à une 
vocation expérimentale. Un 
premier bilan sera mené à la 
fin de l’année scolaire 2020-
2021.
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Travaux et transports

es actionsLde la mairie

L’accès à la fibre optique (épisode 4)

La commune, représentée par Jean-
Yves SANCHEZ, conseiller municipal 
en charge des infrastructures de télé-
communication, a participé à une ré-
union d’informations le 16 décembre 
2020 sur le déploiement de la fibre 
optique dans l’Essonne. La zone du 
Dourdannais en Hurepoix à laquelle 
appartient Roinville-sous-Dourdan se 
rapproche progressivement de la fi-
nalisation du déploiement de la fibre. 
En effet, certains hameaux de la com-
mune peuvent déjà se raccorder et 
souscrire à des abonnements d’opé-
rateurs (Beaurepaire). Les autres sui-
vront et devraient être parfaitement 
éligibles d’ici à la fin du premier tri-
mestre 2021. Des réunions publiques 
seront organisées dans le courant 
du mois de mars 2021 avec les élus 
mais aussi avec les citoyens pour 
évoquer les éventuels problèmes ren-
contrés lors de l’installation.

D’ici là, pour celles et ceux qui ont 
reçu le courrier intitulé « La fibre ar-
rive chez vous » de la part du pré-
sident du conseil départemental de 
l’Essonne, M. François DUROVRAY, 
sachez que vous êtes d’ores et déjà 
éligibles à une offre de très haut dé-
bit. Trois étapes doivent être suivies : 

1)Vérifier votre éligibilité et les four-
nisseurs d’accès disponibles sur le 
site d’Essonne numérique (http://
essonnenumerique.com/suis-je-eli-
gible/calendrier-de-deploiement/)
2)Contacter un fournisseur d’accès
3)Programmer l’intervention d’un 
technicien qui vous fera le raccorde-
ment à la fibre et installera les dif-
férents équipements (nouvelle box, 
etc.).

Afin de se préparer au mieux à l’ar-
rivée de la fibre optique, il convient 
d’identifier les accès du réseau télé-

com. Le tracé du câble optique suit 
celui de la ligne téléphonique. Dans 
le cas d’un déploiement en souter-
rain, les fourreaux doivent être ac-
cessibles, non obstrués pour pouvoir 
passer les câbles à l’intérieur. En cas 
de blocage, cela relève de la respon-
sabilité du propriétaire de la remettre 
en état. Dans le cas d’un déploiement 
en aérien, il est nécessaire de libérer 
l’accès et d’élaguer les arbres et vé-
gétaux sur le passage potentiel de la 
fibre.
 
Actuellement, seuls les opérateurs 
suivants sont disponibles : Orange, 
Bouygues Télécom, Coriolis, K-net, 
Kiwi, Ozone, Sosh et Videofutur. SFR 
installe actuellement ses équipe-
ments sur le réseau d’Essonne nu-
mérique mais aucune date officielle 
d’ouverture commerciale n’a, pour 
l’heure, été communiquée. 

Évolution d’offres mises en œuvre sur le RER C dans le cadre du 
service annuel 2021 

Le conseil d’administration d’Île-de-
France Mobilités du 12 décembre 2019, 
dans sa délibération n°2019/485 a ap-
prouvé des évolutions d’offres substan-
tielles et très attendues par beaucoup 
de voyageurs roinvillois ou du Dour-
dannais empruntant le RER C. Celles-ci 
ont commencé à être mises en œuvre 
à partir du 14 décembre 2020 et se-
ront totalement parachevées à partir 
du 1er mars 2021. Cet enrichissement 
de l’offre porte sur les 3 axes suivants :

L’augmentation de l’offre dans la Val-
lée d’Orge en période de pointe de 
matinée grâce à la réintroduction de 
trois trains (ou « missions » dans le 
jargon technique de la SNCF) supplé-
mentaires ayant pour origine Bréti-
gny-sur-Orge et pour terminus la gare 
de Paris Austerlitz (horaires de départ 
de Brétigny-sur-Orge de 7h29, 7h44 et 
7h59).

L’extension de la période de pointe de 
soirée sur les branches de Dourdan 
et d’Étampes grâce à la modification 
de dessertes de certains trains ayant 
pour terminus Étampes ou Dourdan 
mais aussi en créant une mission sup-
plémentaire ayant pour terminus Bréti-
gny-sur-Orge.

L’extension de la période de pointe de 
matinée et de soirée dans la Vallée de 
la Bièvre grâce à la modification de 
l’origine de deux trains (un le matin 
et un autre le soir) en le faisant partir 
de Versailles Chantiers. Ces modifi-
cations de dessertes permettent une 
extension de la pointe de matinée et 
de soirée de 30 minutes par rapport au 
service de l’année 2020.
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rrêt surAI m a g e

Samedi 19 décembre : Marché de Noël de Dourdan avec la partici-
pation de trois exposants Roinvillois  

Le samedi 19 décembre, deux marchés se 
sont côtoyés autour de la place du marché et 
dans la cour du magnifique château de Dour-
dan, pour le plus grand plaisir des petits et des 
grands. Les exposants habituels ainsi que les 
créateurs et artisans locaux s’étaient donnés 
rendez-vous pour offrir aux visiteurs un maxi-
mum de choix pour les emplettes de Noël. Ce 
marché de Noël de Dourdan avait par ailleurs 
une forte emprunte roinvilloise puisque trois 
de ses exposants étaient Roinvillois ! 

Nos félicitations à Mmes SILVA-RAMOS, BER-
THIER et ECHAROUX pour leurs magnifiques 
stands ! Par ailleurs, la commune de Roin-
ville-sous-Dourdan souhaitait également fé-
liciter chaleureusement l’équipe municipale 
de Dourdan et leurs agents techniques qui 
se sont mobilisés, en dix jours seulement, 
pour assurer ce beau moment festif dans le 
contexte sanitaire actuel. À noter que l’année 
2021 sera marquée par le retour du splendide 
marché de Noël de Roinville. Notez-le déjà 
dans vos calendriers…
 

19-23 décembre 2020 : 
Distribution des colis de Noël

Du 19 au 22 décembre 2020, l’équipe munici-
pale s’est démultipliée dans tous les hameaux 
de la commune pour distribuer les tant atten-
dus colis de Noël aux sages roinvillois. Ces 
colis s’inscrivaient dans la grande tradition de 
la commune et étaient issus d’un commerçant 
local connu, la Cave du Gourmet de Sermaise. 
La surprise de cette année fût qu’ils étaient 
légèrement plus étoffés que les précédentes 
années afin de compenser le poids d’une an-
née si particulière. Aucun hameau n’a été ou-
blié et chaque visite fût une source de bonheur 
et de convivialité. De belles rencontres ont été 
faites et nous espérons avoir pu apporter un 
peu de chaleur au sein des foyers des plus de 
70 ans de la commune.
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L ‘agenda

Les vœux du maire pour l’année 2021 
Cette année, compte-tenu du 
contexte sanitaire, l’habituel cé-
rémonie des vœux du maire ne 
pourra être organisée en présen-
tiel. Pour autant, l’événement 
ne sera pas totalement annulé 
et aura lieu sous la forme d’un 
facebook live à l’instar de ce qui 
avait été organisé pour la céré-
monie du 11 novembre 2020. 
Une première partie sera consa-
crée à une brève allocution de 
M. le maire, l’habituel remise 
des médailles se tiendra sous 

une forme encore à déterminer 
dans une seconde partie puis 
une forme d’interaction avec 
la prise de questions écrites 
par M. le maire en direct dans 
un dernier temps. L’événement 
aura lieu le samedi 30 janvier 
à partir de 18h. Vous recevrez 
prochainement un courrier vous 
invitant à participer à distance à 
cet événement.

bibliothèque
Pour rappel, depuis le 28 no-
vembre 2020, la bibliothèque a 
ouvert de nouveau ses portes 
aux nombreux lecteurs de notre 
village ! Depuis le 4 janvier 2021, 
les horaires sont ceux habituels. 
Un large choix de nouveaux 
livres, de bandes dessinées, ain-
si que de films pour adultes et 
enfants est à votre disposition. 
Vous avez été plus de 300 ins-
crits à emprunter un livre l’an-
née dernière, malgré le contexte 
sanitaire. Nous espérons donc 

qu’en 2021, nous doublerons 
au moins ce chiffre. Un accès 
gratuit à la culture dans notre 
village demeure une richesse 
inégalée et formidable !

Très prochainement un portail 
d’accès internet vous permet-
tra, notamment, de visualiser 
le catalogue intégral de la bi-
bliothèque et réserver vos lec-
tures en ligne. A suivre dans 
le prochain Roinville Infos !

LEs associations

Messe à l’église de Roinville
Le 14 Février 2021
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LA parole aux

Mini-portrait : Garage As auto services

roinvillois

Garage AS AUTO SERVICES
3 rue du Mesnil

91410 
Roinville

Tel: 01 64 59 52 74
Ouvert du lundi au vendredi de 8H30/12H30 et 14H à 
18H30 Samedi de 9H à12H (fermé jusqu’à nouvel ordre)

Sur rendez vous

On ne le voit pas, il est bien caché derrière la station de lavage, tellement bien caché qu’en 20 ans dans 
le bourg j’en ignorais sa présence et pourtant, c’est une adresse précieuse et indispensable pour tous les 
propriétaires de voitures, je vous parle bien sûr du garage AD.

AD fait partie du réseau Auto Distribution, mais à Roinville, il s’appelle: AS AUTO SERVICES des initiales 
de son patron, Anthony Seminet.

Ce dernier est un enfant du Pays, plus précisément du Val St Germain et tout petit déjà, Anthony se pas-
sionnait pour les voitures et la mécanique, c’est donc tout naturellement qu’il a suivi une formation de 
mécanicien.
Après quelques années à travailler dans un garage à Dourdan, Anthony s’est vu proposer une super 
opportunité. En effet, des amis à lui, tenait le garage AD à Roinville mais n’avait plus le temps de s’en 
occuper. Il a donc été ravi de pouvoir reprendre la gestion de ce petit garage familial, non loin de son 
domicile.

Et c’est comme ça qu’est né «AS AUTO SERVICES» en janvier 2014.

Avec ses 3 mécaniciens, Anthony s’occupe de l’entretien et de la réparation de toutes les marques de 
voitures et des utilitaires légers: remplacement de parebrises, pneumatiques, climatisation, carrosserie, 
etc.

Mais Anthony ne s’arrête pas là. Passionné par son métier, il n’hésite pas à suivre diverses formations 
spécifiques, notamment sur la recherche de panne et l’entretien des véhicules électriques et hybrides. 
«J’avais l’impression d’être sur les bancs du lycée» dit-il avec humour. 

Il faut savoir que tous les mécaniciens ne peuvent pas travailler sur ce type de véhicules, car il s’agit de 
haute tension! La formation se rapproche donc de celle des électriciens spécialisés sur les lignes du 
même nom!

Anthony peut être fier de lui, car il a obtenu le diplôme de l’excellence technique et toutes les habilita-
tions pour les voitures électriques et hybrides. 

En conclusion, quelsque soient la marque, le type et le modèle de votre voiture, vous pouvez la lui confier 
en toute sérénité et c’est ce que je vais m’empresser de faire lors de mon prochain entretien.

Par Myriam d’Arville
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LA parole aux
roinvillois

La parole aux Roinvillois

Si vous souhaitez vous exprimer publiquement sur un sujet qui vous tient à cœur, n’hésitez pas à l’adresser à la mairie avant le 23 
janvier. 

Pour rappel, les textes publiés dans cette rubrique n’engagent que leurs auteurs et ne peuvent être considérés comme reflétant 
les positions de la mairie.

Michel PRUDO, défenseur reconnu des crapauds dans le Dourdannais en Hurepoix, a été interpelé par les deux articles portant sur 
les dépôts sauvages dans les numéros 271 et 272 du Roinville infos. Il a décidé de prendre la plume pour réagir à ceux-ci et de 
s’exprimer publiquement à ce sujet.

LUTTER CONTRE LES DÉPÔTS SAUVAGES.

Les Roinvillois et moi-même sommes de plus en plus confrontés aux dépôts sauvages de détritus sur nos chemins, nos sous-
bois, nos paysages pittoresques, etc.

Je demande ainsi à chaque Roinvillois d’être vigilant à cet égard et de signaler, si vous en êtes témoin, toutes opérations de ce 
type à Monsieur le Maire ou à ses adjoints chargés du développement durable d’une part (Mme Lise DUHAY), et des travaux et de 
la sécurité d’autre part (M. Paul FUGAZZA), avec un maximum de détails. Notez sur une feuille de papier, photographiez, filmez 
discrètement la plaque d’immatriculation, la marque et la couleur du véhicule : plus la mairie aura de précisions, plus la mairie 
pourra retrouver ces pollueurs.

Je formule à ce titre une série de remarques et de propositions pour enrichir ce débat :

Lancer une compagne de communication en faveur du cadre de vie et de la propreté de la commune de Roinville-sous-Dourdan 
et ses paysages pittoresques ;

Trier les déchets, veiller aux jours et heures de collecte, etc. ;

Utiliser les corbeilles publiques, déposer verre et papier aux bornes installées sur le territoire de la commune de Roinville-sous-Dour-
dan, quoi de plus simple ? Quoi de plus normal ? Que chacun fasse l’effort d’aller à la déchetterie de Dourdan.

Afin de rappeler l’intérêt et l’efficacité de ces gestes citoyens, « engageons-nous ensemble pour une commune plus propre » ;

Les déchets déposés dans la nature sur nos terres dans des paysages pittoresques équivalent à une dénaturation, une pollution 
et une mortalité de nos animaux sauvages (hérissons, oiseaux, etc.) ;

Dans l’océan pacifique et en mer Méditerranée, les déchets en plastique s’amoncellent depuis des dizaines d’années ce qui en-
gendre plusieurs phénomènes :

1 million d’oiseaux périssent chaque année en ingérant des déchets en plastique qu’ils prennent pour des proies ;

Les poissons confondent ces fragments avec le plancton, les faisant entrer dans la chaîne alimentaire ;

Les tortues sont victimes d’étouffement après avoir avalé du plastique.

En somme, « la nature, nous devons la protéger et nous devons la respecter ».

            Michel PRUDO.

état civil

Décès :
Madame Simone, Marie-Louise GRESSIER épouse GAUDEFROY décédée le 14 novembre 2020
Monsieur Michel Henri NAUDIN décédé le 29 novembre 2020
Monsieur René Ernest Gaston VATIN décédé le 29 novembre 2020
Madame Paule Marie Ange ROBERT veuve SABATIER décédée le 17 décembre 2020

Naissance :
Hélyna TIDAHY COUDIERE née le 28 décembre 2020
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Décès :
Madame Simone, Marie-Louise GRESSIER épouse GAUDEFROY décédée le 14 novembre 2020
Monsieur Michel Henri NAUDIN décédé le 29 novembre 2020
Monsieur René Ernest Gaston VATIN décédé le 29 novembre 2020
Madame Paule Marie Ange ROBERT veuve SABATIER décédée le 17 décembre 2020

Hommage

Elle fut pionnière, impulsa et participa à de nombreuses activités et associations au sein de la collectivité. 
Du club des cheveux argentés à l’atelier de peinture sur soie, en passant par les marchés de Noël et le mouvement transgénéra-
tionnel. 
Paule aura connu les plus grandes joies comme les plus douloureux moments. 
La perte subite de Paulette sa sœur jumelle et de sa nièce Isabelle dans un accident de train en 1985, le départ de sa mère il y a 
31 ans et celui de son mari en 2006. 
Paule aura vu naître ses petits-enfants et arrière-petits-enfants. 
Paule, Paulo, Maman, Mamie, Mamie Paulo, Mama bé, Popole, Tatie, Madame Sabatier, autant de noms d’affection de ceux qui 
l’ont aimé. 
Une artiste dans l’âme, une couturière hors-pair, une cuisinière digne des plus grands chefs, une poète discrète, une peintre sage, 
une jardinière incollable, Paule était humblement douée de multiples talents. 
Par-dessus tout, c’était une personne au cœur grand qui donnait inlassablement et parsemait d’amour inconditionnellement. 
Paule Marie-Ange Sabatier nous a quitté le 17 décembre 2020, le jour de son 82ème anniversaire. 
Au coin d’un souvenir, au détour d’une idée, via un clin d’œil de la vie ou par un geste attentionné, faites-la vivre à jamais dans 
votre cœur et vos pensées. 
Avec tout ce que nos cœurs lui portent d’amour,
Sa famille, ses amis
(Ecrit par sa petite fille MARINE)

Mamie une artiste au GRAND COEUR
« Je me souviens des sorties que Mamy organisées pour le Club des Cheveux Argentés, de Roinville Sous Dourdan, il y a plus 
de 20 ans déjà, lorsqu’il restait une place dans le petit car de Roinville et que c’est à moi qu’elle proposait de les accompagner… 
à ses côtés mes yeux se sont illuminées en découvrant  les souffleurs de verre à Soisy-sur-Ecole, j’ai été émerveillé de la voir 
danser sur la Seine avec mon Papy Jacky lors d’une croisière repas en découvrant les monuments parisiens, s’est avec ferveur 
qu’elle me fit découvrir la Maison d’Elsa Triolet et tant d’autres sorties en compagnie de toutes ses personnes riches de leur âge 
qui m’accueillir au sein de leur groupe.
Je la revois encore s’afférer pendant des heures à préparer les premiers marchés de Noël à Roinville. 
Que ce soit lors de son activité professionnelle ou par la suite dans le milieu associatif, elle a toujours donner sans compter, elle 
avait à cœur que chacun se sente bien. 
Elle fut une femme, une amie, une mère, une grand-mère et une arrière-Grand-Mère bienveillante et hors du commun. Je me sou-
viendrai chaque jour de cette femme exceptionnelle qui a fait partie de ma vie. »
(Ecrit par Sa petite fille AMANDINE)

Paule, Marie-Ange SABATIER              L’Histoire de sa vie
17 Décembre 1938 - 2020

Paule Marie-Ange Sabatier, née Robert le 17 décembre 1938 à Diego Suarez, aura eu une 
vie d’une exception sans nom. 
La quatrième ex æquo d’une fratrie de six, elle grandit entourée de ses sœurs à Madagas-
car, l’île aux Baobabs. 
À l’âge de 8 ans, la disparition brutale de son père plongea la famille dans une misère 
feutrée. 
L’éducation qu’elle reçût lui permît d’éduquer à son tour, les petits comme les plus grands. 
Le 31 décembre 1958, elle épousa Jacques Sabatier, son cafre comme elle l’appelait, à 
l’aube de la nouvelle année. 
De leur union naquirent quatre diamants, Catherine, Caroline, Brigitte et Nadine. 
Les week-ends étaient chargés d’excursions en brousse et de pique-niques à « Katina », 
un havre de paix où la mer agitée rencontre le sable fin. 
En juin 1972, la famille s’envola pour la France, une modeste malle abritant les plus chers 
souvenirs à la main, pour un aller simple. 
Plus tard Paule retournera visiter sa terre natale, où tant d’autres souvenirs sont restés. 
En 1974, Paule et sa famille posèrent bagages à Roinville, pour le reste de leur vie. 
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Pour un article en février roinville.infos@mairie-roinville.fr avant le 20 janvier

Vous souhaitez avoir votre publicité ici ?

Veuillez contacter la mairie de Roinville au 01 64 59 72 82


